

今年も猛暑・酷暑の8月になっています。大雨ほどはいりませんが、ちょっと一雨降ってほしいところです。

暑い中、いよいよ高校野球の各都道府県代表校が決まり、また8月6日から甲子園で熱戦が繰り広げられます。

先日、岐阜に住む私の従弟からライン(LINE)が入り、三重県出身の知人(先輩)が三重県と岐阜県をいろんな角度で比較した書面を送ってきたとのこと。愛知県にはとても勝てないけど、岐阜に対する対抗意識が強く出ていたのにはちょっと???というのです。

でも、その気持ちわかります。高校野球も、夏の甲子園に今のように1県1校出ることができなかった時代を見てきた私も、三重と岐阜の代表で戦う三岐大会では打倒岐阜と熱が入ったものでした。その三岐大会も1974年(昭和49年)までの開催でしたが…。

しばらく猛暑の日が続きそうです。甲子園も熱中症対策を進めています。

皆さんも、部屋ではエアコンをかけて涼しくし、水分補給を忘れずにするなど熱中症にならないようにして、この夏を乗り切ってください。

施設長 細野 浩

8月生まれの方

お誕生日おめでとうございます!

T.N 様(8月6日生まれ)

S.T 様 (8月19日生まれ)

M.K 様(8月23日生まれ)

K.S 様 (8月31日生まれ)

(福)博愛会のホームページが
新しくなりました!

各施設の新聞や、行事の様子がご覧いただけます。

検索!

鈴鹿市 博愛会

または

<http://hakuaiikai.ruheheim.com/>

へアクセスしてください

行事報告 夏祭り



7月18日(火)7階食堂で、夏祭りを行いました。

かき氷が冷たくておいしかったですね！

盆おどりや輪投げ、くす玉わりも

楽しんでいただきました。



熱中症にお気をつけください！

- こまめな水分補給を心がけましょう！
- エアコンを上手に使用しましょう！
- 暑い時間はあまり外出しないようにしましょう！



西側のお部屋は、夕方になると西日がきつく、高温になりやすいため、日除けのためのよしずを貸出しています。ご希望の方は事務所までお声掛けください。